

14.03.2018 10:47 Uhr - 1. Bundesliga - Hin- und Rückrunde - red

Gehörlosen-Nationalteam: Mit Charity-Spiel und Spenden zur WM-Teilnahme

Die deutsche Gehörlosen-Nationalmannschaft hat sich dank ihrer Leistungen bei den vergangenen Turnieren, wie dem vierten Platz bei den Deaflympics sowie Bronze bei der Europameisterschaft für die bevorstehende Weltmeisterschaft qualifiziert. Diese findet im Sommer in Brasilien statt, den Amateursportlern fehlt aber das Geld für die Teilnahme. Ein Charity-Spiel und Geldspenden sollen nun den WM-Traum doch noch wahr werden lassen.

'Aktuell werden gehandicappte Sportler - wir wollen das Wort 'Behindert' - bewusst vermeiden leider nur wenig gefördert', berichten Heike Wiesner und Marcus Zemihn in einer Vorstellung des Projekts. Sie setzen auf den Zusammenhalt der Handballer, wie schon erfolgreich bei der Aktion 'Freiwurf für Fabi' unter anderem unter Beteiligung der [Eulen Ludwigshafen](#) unter Beweis gestellt.

Im Zentrum steht dabei ein Charity-Spiel: Am 24 März werden die 'Deafboys', wie sich die Gehörlosen-Nationalmannschaft nennt, in der Schifferstadter Wilfried-Dietrich-Halle ein Duell gegen eine Pfälzer Auslees bestreiten, die sich aus noch aktiven Handballern aus dem Raum Pfalz sowie einigen ehemaligen Spielern zusammensetzen wird. Anwurf ist um 17.30 Uhr, an der Abendkasse kostet das Ticket 8 Euro. Zudem ist ein Spendenkonto eingerichtet:

Bankverbindung: Deutscher Gehörlosenverband e.V. - Sparkasse Essen - DE96 3605 0105 0006 0153 66 - Verwendungszweck: #deafboys